© Joueurs Info Service - 4 février 2025 Page /

Appels à témoins

étude médicale

Par Profil supprimé Posté le 18/12/2020 à 09h13

Bonjour, je suis médecin généraliste et je réalise actuellement un mémoire d'addictologie sur le profil des joueurs en ligne.

Cette étude a pour but de déterminer les caractéristiques des joueurs en ligne afin de mieux les prendre en charge.

En participant à ce projet de recherche, vous apporterez votre contribution à l'avancé de la recherche dans le domaine des jeux de hasard et d'argent

Si vous êtes intéressé, vous pouvez m'écrire à cette adresse : <u>aurelie.d-l@hotmail.fr</u>,

Je vous remercie par avance, et reste à votre disposition pour répondre à vos questions,